



OPORTUNIDAD CON EL CACAO

Esta poderosa fruta que da energía y reanima, es un alto estimulador del sistema nervioso y la circulación sanguínea por su contenido de cafeína, y otros componentes que activan la lucidez mental. Es fuente vitamina B1 y ácido fólico además alto contenido en potasio magnesio y fósforo.

El cacao estimula el espíritu, aumenta la inmunidad del cuerpo humano, alivia el cansancio y la fatiga y disminuye la depresión. Milagrosa fruta para prevenir enfermedades cardiovasculares, cerebros vasculares, cáncer hepático, gástrico y de colón.

El cacao es un a fruta amazónica y México fue el país en Latinoamérica emprendedor en su cultivo. Hoy los mayores productores de cacao en el mundo son los países africanos: Costa de Marfil y Ghana, con el 63% de la producción mundial que es de unas 5.000 toneladas.

En América el mayor productor es Ecuador con más de 300 mil toneladas y unas exportaciones superiores a los US\$800 millones de dólares, lo cual lo muestra como el cuarto productor en el mundo.

Colombia produce unas 70.000 toneladas de cacao siendo los Santanderes la región más cacaotera del país. Nuestras exportaciones son del orden de los 100 millones de dólares. Y somos el décimo país en volumen productor de este grano. A nivel mundial.

En Colombia el consumo de cacao en pastillas para la fabricación de chocolate casero es una comida muy habitual y generalizada en todo el país. A nivel de golosinas, la más popular en Colombia es la chocolatina Jet producida por Nutresa quien fabrica y vende aproximadamente un millón de chocolatinas jet diariamente.

El cacao actualmente se comercializa por encima de los US\$10 el kilo, precio que ha aumentado casi el doble este año debido a las malas cosechas en África como consecuencia del fenómeno del Niño. Su crecimiento en precios muestra una gran oportunidad para para regiones con vocación agrícola como es le Valle del Cauca

Nutresa es la mayor fábrica de alimentos en Colombia y sus productos de chocolate gozan de fama nacional e internacional. Los nuevos dueños de Nutresa son la familia Gilinski, de origen vallecaucano, que han emprendido una campaña para fomentar el cultivo del cacao en el país. De gran importancia es conquistar estos coterráneos para que inviertan en el

Valle del Cauca, su región, con el propósito de estimular este cultivo prometedor y con unos precios espectaculares

José Roberto Concha V.
Consultor